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LA MANCHA - Tomelloso

M edio A m biente abre una puerta  
al AVE por Tom elloso
Según m anifestó el viernes 14 de m ayo en al
calde de Tomelloso, Carlos Cotillas, en rueda 
de prensa, la Secretaría General de M edio A m 
biente, ha solitidado la evaluación del impacto 
am biental del tram o A lcázar de San Juan-Man- 
zan ares  de la  lín ea  de AVE M adrid-Jaén, 
intoduciendo un m atiz que durante la presiden
cia de Francisco A lvarez Cascos en Fomento 
nunca se contempló, ya que la solicitud agrega

que “no obstante en la realización del proyecto 
se deberán tener en cuenta los estudios y ac
tuaciones recogidas en las respuestas emitidas 
por las consejerías de Cultura, Obras Públicas, 
Agricultura y la de M adio Am biente de la Junta 
de Com unidades de Castilla-La M ancha” . Ello 
significa que, por prim era vez, se solicita la opi
nión de la Junta de Comunidades sobre este pro
yecto.

José María Barreda, nuevo presidente de Castilla-La Mancha, volvió a apostar por el AVE por Tomelloso y  
Argamasilla de Alba, durante su intervención ante las Cortes regionales en el Debate de Investidura.

La situación del m unicipio,
a análisis m  el Pleno

Pese a todo, Cotillas se mostró el 
viernes preocupado “ante los úl
timos acontecimientos” que, se
gún él, se han producido en mate
ria de infraestructuras, ya que ni 
las palabras ni los hechos, ha ad
vertido, están a favor de la inte
gración ferroviaria de Tomelloso. 
Después de recordar cómo tanto 
el presidente de la Junta de Co
munidades, José María Barreda 
como el presidente del Gobierno, 
José Luis Rodríguez Zapatero, 
han apostado pública y claramen
te por la conexión ferroviaria de 
Tomelloso, ha interpretado que 
tanto el consejero portavoz, Máxi
mo Díaz-Cano, como la consejera 
de Obras Públicas, María Encina 
Alvárez o el secretario de Estado 
de Infraestruturas, Víctor Morlán, 
han aparecido esta semana en 
prensa con titulares como “No se 
modificará ninguno de los traza
dos del AVE previstos en Castilla- 
La Mancha”, “El Gobierno central 
garantiza todos los trazados del 
AVE en Castilla-La Mancha” o 
“Todos los proyectos que se han 
iniciado en la comunidad autóno
ma se mantienen y no variarán en 
su ejecución”, que él relaciona con 
Tomelloso.

Cotillas también informó que 
el BOE del pasado jueves publica 
una resolución que, en su opinión, 
“no está a favor del tren de Tome
lloso ya que se solicita por parte 
de la secretaría General de Medio 
Ambiente la evaluación del impac
to ambiental en el tramo Alcázar-

Manzanares perteneciente la línea 
AVE Madrid-Jaén”.

Pese a todo, Cotillas ve luz en 
un “pequeño matiz” también re
flejado en la solicitud de la eva
luación del impacto ambiental en 
el sentido de que agrega “no obs
tante en la realización del proyec
to se deberán tener en cuenta los 
estudios y actuaciones recogidas 
en las respuestas emitidas por las 
consejerías de Cultura, Obras Pú
blicas, Agricultura y la de Madio 
Ambiente de la Junta de Comuni
dades de CastiEa-La Mancha”.

A pesar de todo, el alcalde 
considera que se dice una cosa y 
se hace otra, por lo que volvió a 
reiterar que se modifique el traza
do incluyendo a Tomelloso.

Una semana antes, el portavoz 
del grupo municipal socialista, 
Juan José Losa y el concejal del 
PSOE, Inocente Andujar, felicita
ron a José María Barreda por la 
normahdad con la que se ha lleva
do a cabo el proceso de relevo, 
afirmó que la negada de Barreda a 
la presidencia de la Junta supone 
un nuevo impulso para Castilla- 
La Mancha. Losa agradeció al 
nuevo presidente del gobierno 
regional que mencionase en su 
discurso de investidura a Tome
lloso, afirmando que tendrá tren 
de Alta Velocidad. Un mensaje 
que, apuntó, coincide con lo que 
dijo la nueva ministra de Trans
portes, Almudena Alvarez.

El líder socialista afirmó que 
Tomelloso va a tener tren porque

es norma del partido socialista 
■ cumplir con la palabra dada y des
de el PSOE local, provincial y re
gional, añadió, se ha trabajado mu
cho para que el gobierno, ahora 
presidido por Rodríguez Zapate
ro, asumiera ese compromiso.

El portavoz socialista pidió a 
los vecinos que confíen en el 
PSOE de TomeEoso, porque no va 
a parar hasta que la ciudad tenga 
tren. Va a seguir trabajando para 
conseguirlo, dijo, igual que ha tra
bajado para que la Junta 
desbloquee la ITV o construya 
una residencia de mayores.

Por su parte, el alcalde de To
meEoso, Carlos Cotillas, también 
valoró positivamente que el nue
vo presidente de CastiEa-La Man
cha se comprometiese a conseguir 
que el AVE pase y pare en Tome
lloso. Recuerda Cotillas que es 
esta una reivindicación colectiva 
de todo el pueblo de Tomelloso, 
que ha contado siempre con el 
respaldo del alcalde, el equipo de 
gobierno municipal y los conceja
les de la oposición. Gomo se sabe, 
este respaldo, se ha traducido en 
numerosos acuerdos plenarios 
exigiendo al ministerio de Fomen
to el cambio de trazado de la Enea 
Ave Madrid-Jaén y la inclusión de 
TomeEoso, con estación y parada 
en esta línea, así como también la 
creación de la red regional de fe
rrocarriles al Gobierno de la Junta 
de Comunidades, en cumpHmien- 
to con los previsto en el Plan Di
rector de Transportes.

La sesión ordinaria del pleno de 
la Corporación correspondien
te al mes de abril, se resolvió por 
unanimidad, a excepción del 
apartado de “ruegos y pregun
tas”, que sirvió para hacer un 
repaso de la situación del muni
cipio en diversos asuntos.

El portavoz socialista Juan 
José Losa, anunció que su gru
po llevaría a cabo en lo sucesi
vo y por medio de los conceja
les de su grupo un control de la 
situación de los diversos ba
rrios de Tomelloso para presen
tarlo por escrito al equipo de 
gobierno.

Como primera medida, Losa 
se dirigió a la concejala del ba
rrio San José, María Teresa No
villo y le instó a resolver algu
nos p ro b le 
mas como es 
una mejor lim
pieza del mer- 
cadillo, la es
casa ilumina
ción de la ca
lle Asunción 
Cepeda, el bo
tellón, la orde
nación del trá
fico en la ave
nida Don An
tonio Huertas, la infrautilización 
de un solar municipal entre las 
calles Soria y la Paz y la repara
ción de la cubierta de la casa de 
todos.

Otro de los asuntos tratados 
fue el referido a la Hamada “ope
ración asfalto”, que se ha lleva
do a cabo en diversas calles de 
la ciudad. El edil socialista, Je
sús González, preguntó qué cri
terios se siguen a la hora de de
finir qué calles se asfaltan y por 
qué se asfaltan calles en las que 
está previsto realizar las acome
tidas e instalación del gas natu
ral, afirmando que a este paso 
se tardarían entre .20 y 33 años 
en reasfaltar todas las calles de 
TomeEoso.

El socialista Juan Francisco 
Berzosa, solicitó mejores medios 
publicitarios para la venta de los 
abonos del teatro, así como la 
elaboración de unos estatutos 
para dar transparencia e inde
pendencia a la emisora de radio 
municipal. También acusó al 
equipo de gobierno de falta de 
planificación en el pago de las 
subvenciones a las asociacio
nes locales^

Otros asuntos tratados por 
el Grupo Socialista fueron los re
lativos a la presidencia de la Co
misión de Personal, por no re
caer en el concejal titular; a las 
excesivas horas extraordinarias 
que se realizan; a la utilización 
de licencias de software libres 
en los programas de gestión; a

la colocación en la página web 
municipal de la bolsa de contra
tación y a las negociaciones con 
Eroski, en lo concerniente a las 
relaciones con el pequeño co
mercio, o a la urbanización del 
entorno y la contratación de 
personal.

En el turno de respuesta de 
los miembros del equipo de Go
bierno municipal, el alcalde dejó 
claro que los argumentos socia
listas sobre las obras de reasfal
tado no se ajustan a la realidad 
al no tratarse de un plan mate
mático, ya que dependerá siem
pre de las necesidades de las 
vías y de los recursos que se 
obtengan.

Sobre los cobros de subven
ciones de las asociaciones, dijo 

que el objeti
vo es que se 
cobre el 50% 
por adelanta
do. Recomen
dó la utiliza
ción de la Co
misión de Cul
tu ra  para  el 
control de la 
emisora muni
cipal. Acusó a 
los socialistas 

que en el tema del mercado no 
aporten ideas imaginativas. Ar
gumentó que la página web está 
dando unos resultados muy sa
tisfactorios, persiguiéndose col
gar toda la información que se 
pueda en ella. Por último, infor
mó que la negociación con Eros
ki aún está abierta en varios fren
tes, adelantando que todos los 
trabajadores contratados, unos 
60 en principio, serán desem
pleados inscritos en la Oficina 
de Empleo.

Por último, Cotillas advirtió 
que la comisión que preside Vi
cente García-Antón es, además 
de Personal, de Seguridad Ciu
dadana y de Régimen Interior, 
por lo que está muy tranquilo 
consciente de la gran labor que 
el equipo viene realizando.

Novillo dio cuenta de lo bien 
que se publicitó la venta de en
tradas de los abonos del teatro, 
y también se refirió a los temas 
planteados sobre el barrio San 
José, y Vicente García Antón so
licitó a la oposición que “no 
confunda descoordinación con 
trabajo en equipo”. En lo con
cerniente a Tráfico se refirió a la 
revisión de su ordenación en la 
avenida Don Antonio Huertas, 
algo previsto, por lo que, según 
su criterio, “sería importante que 
en el próximo pleno se aprobara 
la nueva ordenanza de tráfico”, 
que incluye medidas importan
tes para esta y otras vías de To
meEoso.

El portavoz socialista 
anunció que llevará a 
cabo un control de 

los barrios para 
presentarlo por 

escrito al equipo de 
Gobierno
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